

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan judul permasalahan dalam skripsi, sebagai yang telah dijabarkan mengenai Peran Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat Terhadap Program Posyandu Di Desa Maranda Kecamatan Poso Pesisir Utara Kabupaten Poso, maka penulis dapat memperoleh kesimpulan:

1. Peran Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat Terhadap Program Posyandu Di Desa Maranda Kecamatan Poso Pesisir Utara Kabupaten Poso, menunjukkan bahwa:

a. Sebagai pemerintah desa tidak henti-hentinya memberikan arahan serta informasi kepada masyarakat akan pentingnya kegiatan posyandu untuk kesehatan.

b. Pemerintah desa untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dengan

upaya menyediakan sarana dan prasarana seperti memberikan makanan tambahan dan fasilitas kesehatan lainnya dalam kegiatan posyandu

c. Konflik peran yang terjadi dalam kegiatan posyandu yaitu kurangnya pemahaman dan kesadaran masyarakat pentingnya kesehatan.

2. Adapun kendala yang dihadapi yaitu masih kurangnya partisipasi masyarakat dalam mengikuti kegiatan posyandu setiap bulannya sehingga Faktor yang mempengaruhi peran pemerintah desa dalam meningkatkan partisipasi masyarakat terhadap program posyandu yaitu dengan cara memberikan sosialisasi kepada masyarakat yang dinarasumber oleh tim kesehatan dari instansi kesehatan terdekat serta penyaluran makanan tambahan dan obat-obatan.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diperoleh maka Adapun saran dari peneliti sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada pemerintah desa untuk lebih selalu memberikan pemahaman secara terus menerus serta menyebarluaskan informasi tentang tujuan dan manfaat posyandu pada masyarakat agar tingkat kehadiran masyarakat dapat meningkat sesuai standar nasional

2. Diharapkan kepada masyarakat posyandu agar selalu untuk meningkatkan rasa kesadaran dalam diri untuk mengikuti kegiatan posyandu yang dilaksanakan setiap 1 bulan sekali yang telah dijadwalkan